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РЕФЕРАТ 

 

 

 

Дипломная работа: 53 стр., 1 рис., 18 табл., 12 формул, 27 ист., 10 прил. 

ПОТРЕБИТЕЛЬСКИЙ КРЕДИТ, БАНК, ПОТРЕБИТЕЛЬ, НАСЕЛЕНИЕ, 

ДЕНЬГИ, ТОВАРЫ, ОРГАНИЗАЦИЯ, ПРЕДПРИЯТИЕ, КРЕДИТОДАТЕЛЬ, 

КРЕДИТОПОЛУЧАТЕЛЬ. 

Объектом исследования является деятельность ОАО ”Белинвестбанк“ в 

сфере потребительского кредитования. 

Предметом исследования являются экономические отношения, 

возникающие в процессе функционирования и развития потребительского 

кредита. 

Цель работы – определить направления совершенствования 

потребительского кредитования в ОАО ”Белинвестбанк“. 

Для достижения цели работы были поставлены следующие задачи: 

– изучить сущность, виды, формы потребительского кредита и его роль 

в развитии банковской деятельности, организацию потребительского 

кредитования физических лиц и подходы к анализу потребительского 

кредитования;  

– провести анализ динамики и структуры кредитования физических лиц 

в ОАО ”Белинвестбанк“ за 2019-2021 гг., анализ просроченной задолженности 

физических лиц по кредитам, выданных ОАО ”Белинвестбанк“ за 2019-2021 гг., а 

также анализ эффективности потребительского кредитования ОАО 

”Белинвестбанк“;  

– определить пути совершенствования потребительского кредитования 

в ОАО ”Белинвестбанк“, а также провести расчет экономической эффективности 

предлагаемых мероприятий по совершенствованию потребительского 

кредитования в ОАО ”Белинвестбанк“.  

Методы исследования: наблюдение, системный анализ, группировки и 

наглядного отображения информации, метод относительных величин (проценты, 

коэффициенты). 

Автор работы подтверждает, что приведённый в ней расчётно-

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические и методические положения и 

концепции сопровождаются ссылками на их авторов. 
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ABSTRACT 

 

 

 

Graduate work: 53 pages, 1 illustration, 18 tables, 12 formulas, 27 sources, 10 

applications 

 CONSUMER LOAN, BANK, CONSUMER, POPULATION, MONEY, 

GOODS, ORGANIZATION, ENTERPRISE, LENDER, BORROWER. 

The object of the study is the activity of JSC ”Belinvestbank“ in the field of 

consumer lending. 

The subject of the study is the economic relations arising in the process of 

functioning and development of consumer credit. 

The purpose of the work is to determine the directions of improvement of 

consumer lending in JSC ”Belinvestbank“. 

To achieve the goal of the work, the following tasks were set: 

– to study the essence, types, forms of consumer credit and its role in the 

development of banking activities, the organization of consumer lending to individuals 

and approaches to the analysis of consumer lending; 

– to analyze the dynamics and structure of lending to individuals in JSC 

Belinvestbank for 2019-2021, analysis of overdue debts of individuals on loans issued 

by JSC Belinvestbank for 2019-2021, as well as an analysis of the effectiveness of 

consumer lending by OJSC Belinvestbank; 

– to determine ways to improve consumer lending in JSC Belinvestbank, as 

well as to calculate the economic efficiency of the proposed measures to improve 

consumer lending in JSC Belinvestbank.  

Research methods: observation, system analysis, grouping and visual display of 

information, the method of relative values (percentages, coefficients). 

The author of the work confirms that the analytical material presented in it 

correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all theoretical, 

methodological and methodological provisions and concepts borrowed from literary and 

other sources are accompanied by references to their authors. 
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